

LUTO Y TENSIÓN TRAS EJECUCIÓN

Tras asesinato de la secretaria particular de Clara Brugada y un asesor en Tlalpan, hubo luto en Gobierno de CDMX y tensión en la mañanera.



El senador Ricardo Anaya, jefe de la bancada del PAN, afirmó que el asesinato de dos funcionarios del Gobierno capitalino puede tratarse de un crimen de Estado.



LA VOZ

DE MONCLOVA

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 21 de Mayo de 2025

Año XXXVIII No. 13,814
Monclova, Coahuila



LOCAL / PÁG. 7 **DE LA ESTRATEGIA SOCIALES PASOS D INVERSIÓN MDP**
Cumplimos compromisos con nuestra gente: Manolo



Arranca Carlos Villarreal pavimento en El Pueblo

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Para mejorar la movilidad de la ciudad y tener calles dignas para todas y todos los monclovenses, el alcalde Carlos Villarreal, encabezó el banderazo

de arranque de la obra de pavimentación de las calles Navarrete, Monclova y Jesús Silva en la colonia El Pueblo, que representa una inversión superior a los 3 millones de pesos y beneficiará a cientos de familias.

LOCAL / PÁG. 2



A COMPRADORES

Interesan solo las minas de AHMSA

Según el síndico, no se aceptarán ofertas que no garanticen el pago inmediato de los créditos laborales y a acreedores garantizados, lo que ha generado tensión.

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

En el expediente 77/2022 de MINOSA, se ha generado un conflicto entre la sindicatura encargada del proceso concursal y una empresa interesada en comprar activos de Altos Hornos de México (AHMSA).

La empresa, mediante escritos oficiales, denunció que el síndico ha mostrado negativa para discutir en detalle su propuesta de compra. Según el síndico, no se aceptarán ofertas que no garanticen el pago inmediato de los créditos laborales y a acreedores garantizados, lo que ha generado tensión.

Ante esta postura, la empresa manifestó que buscará iniciar un procedimiento de compra por su cuenta,



Busca empresa comprar solo minas, síndico no acepta

sin la colaboración del síndico, utilizando cualquier medio legal disponible.

Por su parte, el síndico Víctor Manuel Aguilera aclaró que tiene la obligación de maximizar el valor de los activos dentro del marco legal.

LOCAL / PÁG. 2



ACEREROS BLANQUEÓ A TECÓLOTES

Score!



Controlado al 80% incendio en La Gloria

Los brigadistas acamparon en el lugar y este martes más de 50 elementos trabajaron intensamente para evitar que el fuego avanzara hacia el área boscosa.

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

El incendio forestal en el cerro de La Gloria, ubicada entre los municipios de Castaños y Monclova, ha sido controlado en un 80 por ciento, informó Fernando Orta, coordinador

regional de Protección Civil del Estado.

Hasta el día de ayer, se reportaban entre 5 y 7 hectáreas afectadas, aunque se estimaba que la superficie dañada podría alcanzar hasta 10 hectáreas conforme avanzan las labores de contención.

Detalló que desde el lunes se desplegó personal en la zona. Inicialmente se realizaron tareas de reconocimiento para planificar la estrategia de contención.

Los brigadistas acamparon en el lugar y este martes más de 50 elementos trabajaron intensamente para



evitar que el fuego avanzara hacia el área boscosa.

En las labores participan la Comisión Nacional Forestal (CONAFOR), Protección Civil y cuerpos de Bomberos de Monclova y Castaños, así como elementos de la SEDENA y brigadas de San Buenaventura, la región carbonífera y municipios cercanos.

LOCAL / PÁG. 2



POR ALTAS TEMPERATURAS

Descartan por ahora Suspensión de clases

Reporta SEDU jornadas normales ante calor, nadie ha solicitado trabajar a distancia

HILDA SEVILLA / LA VOZ

SALTILLO, COAH.- A pesar de las altas temperaturas que se han registrado en gran parte del estado, con termómetros que han superado los 45 grados en algunas regiones, la Secretaría de Educación de Coahuila confirmó que, hasta el momento, no se ha solicitado el traslado de clases presenciales a modalidad en línea en ningún plantel de educación básica.

El titular de la dependencia, Emanuel Garza Fishburn, informó que no se han recibido peticiones



por parte de padres de familia ni del personal docente para suspender las clases presenciales, incluso en zonas donde se han registrado las temperaturas más extremas, como la Región Norte, Centro y Carbonífera.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEA AQUÍ

